

LA TABASKI A OUAGA



Au milieu des milliers de fidèles, les personnalités ont assisté à la grande prière, Place d'Armes. Côte à côte à gauche, Sa Magesté le Moro-Naba KOUGRI et Son Excellence Sangoulé, LAMIZANA, Président de la République

La Tabaski à Ouagadougou

C'est, avec élat, que les musulmans de Haute-Volta ont célébré le samedi 2 avril la fête de l'Aïd El Kebir ou la Tabaski.

A Ouagadougou, plus particulièrement, le Président de la République, le lieutenant-colonel Sangoulé Lamizana, entouré des membres du Gouvernement, du corps diplomatique ainsi que de diverses autres personnalités, a assisté vers 9 heures, Place d'Armes, à la grande prière en présence de plusieurs milliers de fidèles.

Après de la prière, le grand Imam de la capitale a assisté précédé à l'immolation rituelle d'un mouton.



La prière est transmise par le réseau de télévision nationale à Ouagadougou et à Bobo Dioulasso.

Après la prière, le grand Imam a immolé le mouton.

